
NUCLEARE: PICHETTO, 'SI PUO' FARE, IO VEDO PRIMA GLI SMALL REACTOR' =

      Roma, 11 ott. (Adnkronos) - "Il nucleare si può fare? Basterebbe dire 'sì'". Così il ministro dell'Ambiente e della 

Sicurezza Energetica, Gilberto Pichetto, nel suo intervento alla quarta edizione della iWeek, promossa da V&A - 

Vento Associati e Dune con il titolo Nucleare, si può fare?', a Roma nella sede di Banca Finnat, a Palazzo

Altieri.

    "Il mandato che è stato affidato alla Piattaforma Nazionale per un Nucleare Sostenibile (Pnns) è un mandato 

specifico, a tempo, ed ha uno scopo preciso: dare al governo italiano il contributo di un percorso, di una road map - 

spiega - Vogliamo ragionare su un'energia che ha una produzione lineare e continuativa e che ha, però, uno 

strumento che la produce che dà il massimo della sicurezza. Io sono convinto che la richiesta di energia sarà in 

costante crescita; l'Italia si è impegnata ad arrivare alla neutralità al 2050 ma, rispetto all'utilizzo dei fossili, che 

sono il carburante da eliminare, abbiamo ancora della strada da fare e le rinnovabili non saranno sufficienti a

dare una garanzia di continuità".

      Rispetto al referendum sul nucleare, Pichetto ricorda che era "riferito a quel modello di centrale, quindi è un po' 

come se fai il referendum sulla bicicletta e poi dici che è vietata anche la Ferrari, e noi stiamo discutendo di Ferrari 

in questo momento". Quanto ai tempi: "Mi hanno chiesto 'nel 2032 il primo impianto?' Io vedo prima gli Small 

Reactor che non altri strumenti, non lo so, ho creato una piattaforma per avere informazioni", conclude.

      (Rof/Adnkronos)
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